

# まちの話題

My Town Topics



#### 新しい公共交通体系が発進

▶くらじの郷を拠点に



10月1日、くらじの郷で「すまいるバス」と「もやいタクシー」の出発式が行われました。10月からは、くらじの郷が西鉄バスやすまいるバス、もやいタクシーが行き交う公共交通の拠点となります。すまいるバスは、これまでのみやわか線に加えて、まちなか線を新設。くらじの郷から平日1日15往復し、朝夕の通勤・通学にも便利になりました。また、公共交通機関の利用が困難な地域には、公共交通の乗り継ぎ場所までの交通手段として、もやいタクシーが運行されます。新たな公共交通機関の今後の活躍が期待されます。

#### 練習の成果を発揮!!

▶気持ちのいい汗を流しました

10月9日、町民グラウンドで町民体育祭が行われました。36の区が参加し、今年も各地区の代表選手たちが輪投げやみんなでジャンプ、二人三脚リレーなど5種目の競技で競い合いました。子どもから高齢者まで、練習の成果を思う存分発揮し、競技が終わった後の表彰式では、皆、満足げな顔をし、スポーツの秋を満喫していました。



#### エーイの掛け声に合わせて

▶ 10月15日、木月剣神社で御遷宮祭

10月15日、木月剣神社御遷宮祭がありました。沿道の見物客から送られる「ガンバレ!」、「あと少し!」の声援。「エーイ、エーイ」の掛け声に合わせ、独特な動きで歩を進めるハッピ姿の人たちの勇壮な姿は、4年に1度の木月の風物詩です。江戸時代の大名行列を模し、槍や狭箱を手にした人たちが地域を練り歩くこの行事は、鞍手町の指定文化財。大勢の人が集まったまつりの熱気は、夜の冷え込みをも忘れさせるほどです。秋の夜空を彩った打ち上げ花火もまつりを大いに盛り上げ、観客を魅了していました。



#### ちびっ子たちの運動会

▶町立保育所合同運動会

10月10日、好天に恵まれた体育の日に町民グラウンドで町立3保育所の運動会がありました。プログラムはかけっこやお遊戯、保護者と一緒の競技など盛りだくさんでした。子どもたちは元気いっぱいに走ったり、一生懸命に踊ったりと楽しい1日を過ごしていました。



# **すくすく日記** 11月生まれ Happy birthday to you.



#### 平川美智乃ちゃん 平成 20年 11月5日生まれ

みっちゃん、3歳のお誕生日おめでと う!! 保育所でたくさんお友だちができ てよかったね。妹とも、いつも遊んで くれてありがとう。これからも仲良く してね。(父 哲雄さん、母 裕美さん・ 中川)



#### 西野琉生くん

平成22年11月13日生まれ

るいくん 1歳のお誕生日おめでと う <u>!</u>/4,100g と大きく産まれて元気にすく すく育ってくれてうれしいです。これか ら歩いたりおしゃべりしたりを楽しみに してます。元気にたくましく育ってね!!(父 勝師さん、母 由香さん・永谷)



### 梅津晴月くん

平成 22 年 11 月 15 日生まれ

晴月くん、1歳のお誕生日おめでとう。 甘えん坊でいつも抱っこされているけ ど、バイバイや拍手ができるようになっ たね。これからもそのかわいい笑顔で 元気いっぱい育ってね。(父 茂さん、 千登勢さん・古門)



#### 岡松和紀くん

平成22年11月16日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう。早く翔紀 兄ちゃん、知穂姉ちゃんと走り回れる ようになりたい和紀。ご飯をたくさん 食べて元気に育ってね。(父 寿紀さん、 母 斉子さん・新延)



## 小田智菜ちゃん

平成 20年 11月 17日生まれ

おしゃれに興味津々な姿を見ると女の 子だなぁ~‼と思います。これからど んなかわいい女の子に成長するか家族 みんな楽しみにしています。智菜ちゃん、3歳のお誕生日おめでとう!!(父 祐嗣さん、母 智子さん・中山)



平成 22 年 11 月 17 日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう‼手を叩い 下級のの誕生日のめてとり#1手を叩いたり、お返事してくれたり上手になったね。元気にすくすく育ってる楓大を見ているとパパとママはとっても幸せです。これからもお姉ちゃんと一緒にたくさんの笑顔を見せてね。(父 大輔さん、母 真弥さん・木月)



#### 筒井榎菜ちゃん

平成 22 年 11 月 22 日生まれ

榎菜ちゃん、1歳のお誕生日おめでと う‼わんぱくでママはついていくのが やっとですが、その元気な姿にいつも 癒されています。これからもいっぱい 食べて元気に育ってね。(父 一寿さ ん、母 英美さん・古門)



#### 石松愛吾<ん

平成 22 年 11 月 28 日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう #11月からお姉 ちゃんと一緒の保育園へ。おちゃめなお姉 ちゃんがいつも笑わせてくれるから楽しい ね。保育園でたくさんのお友だちを作って、 これからもキラキラした笑顔いっぱい見せ てね。(父 愛宏さん、母 孝子さん・木月)

12月生まれは、11月11日(金)までに電話で役場総務課☎ 42局2111番へお申し込みください。

#### 潤いと安らぎのある川、六田川

▶六田川の生物観測

潤いと安らぎを与えてくれる川をめざしている「六田川をきれ いで水害のない川にする会」では、10月11日に剣南小学校5年 生の児童と六田川の生物を投網などで捕獲し、観測を行いました。 「六田川にいる生物を調べよう」、「絶滅危惧種」などについての

学習。この日は希少種 のメダカや絶滅危惧種 / のニホンバラタナゴな ど多種を捕獲しました。 また、ギンブナなどを 解剖し体のしくみや水 辺に関するさまざまな ことを学びました。



#### コミュニティ助成事業

▶宝くじの収益が地域活動に

上木月区と弥生区の自治会では、(財)自治総合センターの宝 くじの助成金による「平成23年度コミュニティ助成事業」で、 地域活動のための備品を購入しました。上木月区では、地域の お祭りで使う太鼓やのぼりなどを購入、弥生区では、祭り用の ハッピやスピーカーなどの音響施設を購入。両区長とも、「地域 の活動の和を広げ、さらに活発にしていきたい」と話してくれ ました。いずれも地域の親睦と発展のため活用されることでしょ う。このように宝くじの収益の一部は地域活動に役立てられて います。この助成事業を希望される場合は、役場企画財政課政 策財政班にお問い合わせください。



▲上木月区備品の一部



▲弥生区備品の一部

#### 公民館まつりと美術展

▶思い思いの作品と熱いステージ

10月14日から16日の3日間は芸術の祭典。中央公民館では 公民館まつり、町立体育館では、美術展が行われました。公民館 まつりでは、15日に実技の発表があり、コーラスなどがステー

ジ上で披露されました。 展示コーナーでは、1 年間の集大成、思い思 いの作品が展示されま した。また、美術展に も力作がたくさん出品 され、来場者たちは鞍 手の芸術家たちの作品 に見入っていました。

